

内日地区まちづくり協議会だより

内日地区まちづくり協議会第4回通常総会

- ◆日時◆ 令和元年5月19日（日）
午前10：00～
- ◆場所◆ 内日公民館 3階講堂

前田晋太郎下関市長をはじめ、市民部の皆様の出席をいただき、第4回通常総会を開催しました。議事は滞りなく進行し、提出議案はすべて承認され、令和元年度のまちづくり協議会がスタートしました。



◆◆新会長よりご挨拶◆◆

総会をもって下田賢吾前会長が退任され、後任を務めることになりました、藤岡千鶴です。下田前会長の思いを引き継ぎながら私に出来ることは何かを考え、皆さんの声を聞き受け止め、人と人のつながりを大切に、まちづくりのお役に立てればと思っています。10年後20年後の内日の皆さんにとって少しでも暮らしやすい地域を残せるよう、代議員一同、力を合わせてがんばってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

内日地区まちづくり協議会の令和元年度の主な活動について

令和元年度活動計画表

区分	事業名	実施時期	
全体事業	地域づくり研修会	年1回	
	合同防災訓練	年1回	
部会事業	総務部会	広報紙発行	年4回
		HP運営管理	随時
		人口減少対策調査	年5回
		子育て応援イベント	年3回
	産業・環境部会	農業体験イベント	年3回
		ゴミ不法投棄の監視	年1回
		環境美化対策	年1回
	暮らしの安全と教育部会	危険箇所点検整備	年1回
		高齢者の見守り活動	年3回
		子どもの見守り活動	月1回
		通学路ゴミ拾い	年1回
	活性化・イベント部会	小中合同運動会参加	年1回
		ペットボトルツリー製作	年1回
まちづくり計画策定事業	まちづくり計画策定	通年	

◆役員紹介◆

- ◎会長 藤岡 千鶴
- ◎副会長 榎野 克己
- ◎副会長 渡邊 輝忠
- ◎会計 藤田 敬
- ◎事務局長 武永 憲昭
- ◎監事 太田 俊彦
- ◎監事 笹尾 武人

- ◎総務部会長 榎野 克己
- ◎産業・環境部会長 竹村 勝
- ◎暮らしの安全と教育部会長 前田 良行
- ◎活性化・イベント部会長 太田 俊彦

令和元年度内日地区合同防災訓練を実施

内日地区自治連合会・内日小学校・内日中学校・内日地区まちづくり協議会合同の防災訓練を実施しました。

- ◆日時 令和元年7月7日(日) 13:00~15:30
- ◆場所 内日小学校(体育館&駐車場)
- ◆参加人数 225名(多くの方が参加されました)



近年、日本各地で自然災害が多く発生しています。特に先日
の南九州の豪雨災害は記憶に新しいことと思います。何時いかなる災害が発生しても落ち着いて行
動できるよう常に防災意識の啓発に努め、いつでも避難できるよう備えましょう。

今のところ、内日地区は幸運にも災害とは無縁に穏やかな日常生活が送れています。しかし、災害
は忘れた頃にやってくると言います。備えあれば憂いなし!

今回の避難訓練を通じて自主防災の重要性を各自が認識し、適切な対応がとれるよう訓練しまし
た。あわせて防災教室では起震車で震度3~7の揺れを体感し、AED講習と心肺蘇生法・けが人応
急処置・簡易担架の作り方等の講習を受けました。

災害は予告なしにやってきます。『いざという時』の一助になれば訓練の成果です。



あなたは大丈夫ですか?『令和改元詐欺』

元号が平成から令和に変わったことに伴い、新たに発生して
いるのが『令和改元詐欺』です。金融機関の職員を装い、「今お
使いのキャッシュカードが使いなくなりますよ」と嘘をつき暗
証番号を聞き出しお金をだまし取る悪質な手口です。

暮らしの安全と教育部会では、4月24日(水)、内日長寿会
総会にて寸劇を披露し、被害防止を呼びかけました。会場では、時
折笑い声も聞かれ、面白おかしく詐欺の手口を学べたようです。

怪しいと思ったら、一人で解決しようとしないで、すぐに身近な人に相談してくださいね。



内日の春を満喫! 筍掘り



4月28日(日)に内日3町広瀬の暁雲寺横の竹林で筍掘りを
しました。当日は内日地区にお住いの親子9名と桜山小学校の親子
80名が参加しました。

子ども達は、小さな筍をみつけては歓声をあげ、なかには2mも
伸びた筍を取ってくる子もいました。全員ケガもなく、筍やフキを
収穫して大満足。

その後、内日公民館でボランティアの方が調理してくださった筍
ご飯のおにぎりや筍の梅マヨネーズあえなどをいただきました。

内日の里山の魅力が伝わったでしょうか。

初夏の恵みを味わおう！ イチゴ狩り&さつまいもの苗植え体験

6月9日（日）、内日8町の永野 貢さんのビニールハウスでイチゴ狩りをしました。内日の子ども達25人保護者14人総勢39人でイチゴ狩りを楽しみました。普段はパックに入っているイチゴしか見たことがない子ども達は「大きいイチゴ見つけた！」「おいしい！」と歓声をあげていました。

帰りには、お土産用のイチゴをパックに詰めて持ち帰りもできました。

おいしいお芋になあれ♪



その後、内日7町の竹村 勝さんの畑に移動し、さつまいもの苗植えも体験しました。秋に行ういも掘りイベントの準備です。みんなで手分けして1人10本～20本の芋苗をマルチの穴の中に植えていきました。全部で約250本！今年の秋も大きなさつまいもが収穫できるよう生育を見守っていきましょう。

(植えてから1か月後の芋苗の様子)→



永野様、竹村様のご厚意により内日の子ども達に貴重な体験をさせていただいた事に感謝するとともに、この場をお借りしてお礼申し上げます。

小・中合同大運動会

かがやき
『輝』

～新種目の光を内日に灯せ～

梅雨入り前の曇天から晴天に変わった6月2日、内日小・中合同大運動会に地域住民の皆様54名に参加していただきました。

今年度は、昨年実施した午前の部2種目に加え、午後の部として、『内日〇×クイズ』を追加しました。内日の歴史・概況を中心とした問題を出し、なんと優勝者へ豪華賞品（果物詰め合わせ）を贈呈するという新種目でした。初めての試みで、どうなるか不安でしたが、皆さん積極的に参加してくださり、住民参加の運動会を大いに盛り上げることができたと思います。

これからも皆様のご理解ご協力をお願いいたします。ご参加ありがとうございました。



お昼ご飯は、手作りカレー♪
皆様よりのお心遣いありがとうございました。

ホームページ閲覧者
3000人!
R1.7.12 現在

内日地区まちづくり協議会ホームページも見てね!
ホームページ <http://utsui-machikyo.jimdo.com/>

只今
リニューアル中
です

内日のできごと

(1) 『内日神社御田植祭』 催行



6月15日(土)、恒例の内日神社御田植祭が行われました。当日はあいにくの雨模様で、神事は神社本殿にて行われ、終了後は、内日中学校女子生徒7名による早乙女のおごそかな田植え舞が披露され、参列者は可憐な姿と舞にうっとりし、賛辞の拍手を送りました。

12時からは内日公民館講堂にて直会が行われ、来賓の皆様、地区民の方、多数参加され、五穀豊穡を祈り、懇親されました。



(2) ツール・ド・しものせき2019 『内日エイド』でのおもてなし

6月16日(日)、今年も、うついの里にこここ市場駐車場は選手の皆さんが休憩をされるエイドポイントになりました。駐輪場への誘導や、果物・

飲み物の接待をしました。毎年、内日エイドの特産品として、いちご・内日米のおにぎりを提供しており、好評を得ています。

選手の皆さんから「内日の皆さんの笑顔がいいね」「内日米のおにぎりは最高だ」との言葉を聞き、うれしくなりました。今回もまち協から5名がボランティアスタッフとして参加しましたが、次回はあなたもスタッフとして大会を盛り上げませんか?



～内日の事業所を応援しよう～

今回は諸事情によりお休みします・・・。



耳寄り情報をお持ちの方は、まち協事務局までご一報ください!